
Nous vous remercions de votre participation 

Du nouveau sur les rythmes scolaires – Comité de suivi 
ÉCOLE CHARLES PERRAULT – 2014/2015 

Chers parents, 

Nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2015 , emplie de joie, de bonheur et tout ce que vous pouvez désirer pour vous, vos enfants et vos proches. 

La municipalité a proposé à l’ensemble des représentants des parents d’élèves de désigner deux représentants sur chaque école de maternelle et d’élémentaire, afin de 
participer à une première réunion en date du mercredi 17 décembre dernier.  
Deux représentantes, Mmes Cardoso et Rodin ont ainsi participé à cette réunion, pour représenter l’école Charles Perrault, en compagnie de Mme la Directrice. Certaines 
écoles n’étaient pas représentées. 
 
Lors de cette réunion, deux représentantes ont été élues parmi l’ensemble de parents participants pour constituer le futur comité de suivi.  
Ce comité de suivi se réunira à partir de février à peu près tous les mois et réunira : 

- deux représentants élus pour les maternelles sur Taverny,  
- deux autres représentants élus pour l’élémentaire,  
- ainsi que quatre enseignants choisis par l’Inspection,  
- des membres d’associations de Taverny, 
- des élus de la municipalité. 

 
Ce comité de suivi a pour objectif d’établir et de mettre en place des solutions pour améliorer l’existant, voire d’étudier toute proposition provenant des groupes de travail 
sur les maternelles et l’élémentaire. Ainsi, il semble possible de discuter des rythmes scolaires et de proposer des changements significatifs, notamment sur les mercredis 
(samedi ?), les horaires et l’organisation de la pause méridienne, etc.  
 
Il nous semble nécessaire et utile d’établir un dia logue constructif avec tous les intervenants (munic ipalité, enseignants, associations…) afin que nous 
parvenions à remettre le bien-être de nos enfants e t des familles au cœur des discussions pour la proc haine rentrée.  
Pour cela, nous avons besoin de votre aide ! 
 
Le 13 janvier prochain, un premier groupe de travail va se réunir pour travailler sur des propositions pour améliorer le dispositif et les rythmes scolaires mis en place 
depuis septembre, au niveau des écoles maternelles.  
 
Aussi, nous serons à votre écoute vendredi matin à partir de 8h20 et l’après-midi à partir de 16h15 po ur que nous 
discutions ensemble des propositions que vous souha iteriez soumettre au comité de suivi.  Si vous ne pouvez pas vous 
libérer, n’hésitez pas à nous contacter : soit directement auprès de l’un des représentants, soit via notre messagerie : 
pecp@hotmail.fr 
 
Les représentants élus au comité de suivi sont : 
Pour les maternelles :  
Mme Gaëlle Quentin (Curie) – titulaire (représentante l’année passée à Perrault sous le nom de Lecendrier)  
Mme Revoy (école Anne Frank) - titulaire 
Mme Elodie Devin Cardoso (école Perrault) – suppléante 
Pour l’élémentaire : 
M Philippe Belnoue (école Foch) – titulaire (également représentant à Charles Perrault) 
Mme Estelle Lefevres (école Pasteur) - titulaire 
M Franck Chartier (école Verdun) - suppléant 


